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NOTA N° I dÇI24

Letra	 BSF

Ushuaian. de	 j k-k19 de 2024.

A LA SEÑORA PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DRA. MUÑIZ SICCARDI GABRIELA

Por medio de la presente me dirijo a Ud. y a
través de su intermedio al cuerpo de concejales, a fin de solicitar que se
incorpore al Boletín de Asuntos Entrados el siguiente Proyecto de Resolución,
para ser tratado en la próxima sesión ordinaria.

Vecinos de los Barrios La Cima, Sector 3
Banderas, La Turbera y alrededores, se apersonaron en nuestro bloque
manifestando la problemática que atraviesan en relación a la falta de suministro
de agua potable de vital importancia para la vida cotidiana en sus respectivos
barrios, de la misma manera, los representantes de casi 200 familias
involucradas, plantearon una gran incertidumbre de no conocer el cronograma
periódico del arribo del camión cisterna (días y horarios preestablecidos que
por otro lado no se estarían cumpliendo). Tambiéri nos informaron que
realizaron una presentación por mesa de entrada al Concejo Deliberante de la
ciudad de Ushuaia con fecha 26 de junio del corriente año asunto N° 675 que
adjuntamos en el Anexo de este escrito.

Por lo expuesto desde el bloque •e Somos
Fueguinos entendemos procedente solicitar al Departamentoj Ejecutivo
Municipal que, a través de las áreas competentes, arbitre los medio
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necesarios para garantizar la distribución de agua potable en los
sectores mencionados, todos ellos ubicados dentro del ejido urbano.

Por lo expuesto solicito el acompañamiento de mis
pares a efectos de la sanción del presente Proyecto de Resolución.
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PROYECTO DE RESOLUCIÓN

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA

RESUELVE

ARTÍCULO 1°. — SOLICITAR al Departamento Ejecutivo Municipal para que a
través de las áreas que correspondan se proceda a garantizar el servicio de
provisión de agua potable en los Barrios: La Cima, Sector 3 Banderas, La
Turbera y alrededores.

ARTÍCULO 2°. — INFORMAR el cronograma de recorrido del camión cisterna
que realiza la prestación del servicio de provisión de agua potable en los
Barrios: La Cima, Sector 3 Banderas, La Turbera y alrededores.

ARTÍCULO 30 • — De Forma.
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Ushuaia , Junio del año 2024

Concejo Deliberante de Ushuaia

Sres. Concejales;

Nos dirigimos a Uds. por medio de los vecinos firmantes a los
fines de remitir para la consideración del cuerpo de concejales y solicitar la
incorporación al boletin de asuntos entrados de la próxima sesión ordinaria, dos
proyectos de resolución: Provecto de Resolución para implementación de

InlErnti~ situación de la
provision del servicio. 

Los mismos tienen por objeto solicitar al Ejecutivo municipal que a través del área
correspondiente, gestione la inmediata implementación de medidas de acción
positiva que garanticen la adecuada provisión del servicio de agua potable

Por medio de camión cisterna en la totalidad del barrio La Cima y alrededores de
nuestra ciudad que carecen de Red. En este contexto, se estima imprescindible
requerir al Departamento Ejecutivo Municipal, se definan medidas que de forma
urgente, equitativa, y sostenible, presten asistencia a la totalidad de los sectores
de nuestro barrio carecen del servicio por medio de red.

Se adiunta los dos provectos mencionados en la nota inicial.

Sin otro particular, y esperando una prorta respuesta los
saludamos a Uds. Muy ATTE.-

CONGUJO DZ LIUERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA
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